Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse Herausgeber: La Croix-Rouge suisse

Band: 75 (1966)

Heft: 7

Rubrik: De semaine en semaine

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 24.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Turquie

Une série avec surtaxe représentant des objets d'art antique a été émise le 6 juin, tirage de 200 000 séries. La surtaxe doit revenir au Croissant-Rouge turc.

1966		
S. XXXIX	30 + 5 k.	Aigle et lapin en ivoire. Olive /
		vert foncé.
S. XL	50 + 5 k.	Déesse en basalte. Gris-bleu/
		brun-rouge.
S. XLI	60 + 5 k.	Taureau en bronze. Gris-bleu/
		carmin foncé.
S. XLII	90 + 5 k.	Cruche en or. Jaune brun / bleu
		clair.

Zambie

Nouvelle née dans la géographie politique, la Zambie, indépendante depuis le 24 octobre 1964, s'inscrit dans la philatélie croix-rouge par deux oblitérations de propagande.

1965	W. 1	« Support your / local Red Cross / with money or time. » Noir, encadré (avec oblitération à date de
1966	W. 2	Ndola). On trouve également le texte apposé à l'envers. « Blood donors / needed by / Red

Cross. » Noir, encadré. Avec tim-

bre à date de Ndola.

m.-m. t.

De semaine en semaine

Séances et conférences

Le Conseil de Direction de la Croix-Rouge suisse tiendra sa prochaine séance à Berne le 3 novembre prochain, tandis que la Conférence nationale d'automne des présidents de section se déroulera les 19 et 20 novembre, à Berne également.

Soins infirmiers et autres professions paramédicales



Inauguration du nouveau Lindenhof

La nouvelle école d'infirmières — en exploitation déjà depuis ce printemps — et le nouvel hôpital du Lindenhof, à Berne ont été inaugurés officiellement le 22 septembre en présence de représentants cantonaux et municipaux et de nombreux invités.

Psychiatrie

Réunie en séance le 11 août, la sous-commission des soins en psychiatrie de la Croix-Rouge suisse a discuté le projet de règlement concernant la reconnaissance des écoles de cette branche par la Croix-Rouge suisse et celui des directives relatives au programme de formation.

Croix-Rouge internationale

A l'Institut Henry-Dunant

Sous la présidence du professeur A. von Albertini, le Conseil de l'Institut Henry-Dunant s'est réuni pour la seconde fois, le 8 juillet 1966, au siège de la Croix-Rouge suisse, à Berne. L'Institut s'adressera lui-même aux Sociétés nationales pour les orienter sur ses perspectives d'avenir et sur les activités très diverses qu'il envisage. En attendant cette information plus complète, nous pouvons toutefois signaler que l'Institut est, dès maintenant, engagé sur la voie des réalisations pratiques. En plus des tâches qui seront les siennes en matière d'enseignement, l'Institut est aussi appelé à devenir un centre d'études et de recherches. Pour ce faire, il va commencer par constituer un très vaste fichier bibliographique qui permettra à chacun de se renseigner rapidement et complètement sur tout les domaines d'activité de la Croix-Rouge. C'est là une entreprise de longue haleine, mais nul doute que cet instrument unique en son genre ne vienne rendre de très nombreux services. Il aidera les Sociétés nationales à mener à bien quantité de travaux. Les chercheurs, de plus en plus nombreux, qui s'intéressent à la Croix-Rouge, trouveront ainsi à Genève, une documentation d'accès facile qui leur fait actuellement défaut.

Après ce bon départ, on attend avec intérêt de connaître les prochains développements de l'Institut.

Un télégramme de Sa Sainteté le Pape Paul VI qui adresse ses vœux à la Croix-Rouge suisse à l'occasion de son Centenaire:

Occasion Centenaire fondation Croix-Rouge suisse Saint Père me charge exprimer si méritante organisation félicitations et vœux sincères.

Monseigneur Maltoni, chargé affaires a.i. nonciature